

PIRA'NEWS

Les infos mordantes du CRC XV



Edition n°17

- **Des vacances sur le thème du rugby**

Quand on parle de vacances, on imagine le sable blanc, un transat au bord de l'eau et des cocktails (sans alcool évidemment!). Mais des vacances sans rugby, n'est-ce pas triste pour des jeunes rugbymen? Dans la famille de votre journaliste, cela n'existe pas, il y a toujours un ballon ovale à proximité, des passes sur la plage, des exercices avec un tee, des placages sur l'herbe ou dans l'eau.

Au CRC, les éducateurs ont eu envie que les enfants gardent un lien avec leur activité, et ont proposé de participer à deux évènements rugbystiques durant la pause.

Le premier avait lieu à Penne-Saint-Sylvestre, réunissant les moins de 8 et moins de 10 (exceptionnellement, faute de joueurs, les moins de 12 n'ont pas participé à la journée) pour une fête placée sous le signe de l'amusement, des progrès et du partage. Une journée où les jeunes rugbymen ont pu s'exprimer sur le terrain, mais aussi passer un moment convivial ensemble.

Les moins de 10 ont montré de belles choses lors de cette journée de rugby. Avec 1 victoire, 1 match nul et 2 défaites, le bilan est plus que positif. Mathieu, leur coach, se félicite des progrès réalisés tout au long de l'année. Ce dernier a rapporté que les adversaires rencontrés lors de cette journée ont noté que l'équipe du Confluent avait nettement progressé par rapport aux matches précédents. Ces jeunes ont su faire preuve de combativité, d'engagement et d'un bel esprit d'équipe. C'est avant tout l'esprit de jeu et l'envie de progresser qui étaient au cœur de cette journée. Ces résultats, bien que modestes, sont le reflet de tout le travail effectué tout au long de la saison.

Les moins de 8 eux se sont bien amusés en compagnie de leurs trois éducateurs. Avec 9 enfants présents, l'équipe a fait le maximum pour donner le meilleur d'elle-même sur le terrain. Même si les résultats ne sont pas la priorité à cet âge-là, chacun a su apporter sa touche à la fête. Le principal objectif a été atteint : faire en sorte que tous les enfants se divertissent, fassent du rugby, et partagent ensemble cette expérience. L'aspect ludique et collectif du sport est une priorité à cet âge, et les U8 ont su incarner ces valeurs.

Malheureusement, les moins de 12, dont la participation à la fête était attendue, n'ont pas pu être présents à cause des vacances. Mais leurs camarades moins de 8 et moins de 10 ont bien représenté l'esprit de l'école de rugby et ont fait honneur à l'équipe du CRC. L'année prochaine, on espère retrouver tout le monde réuni pour une fête encore plus belle.

5 jours plus tard, c'est à Mézin, que l'école de rugby était réunie pour le tournoi traditionnel du premier mai. Si ce jour là, est placé normalement sous le signe de la chance avec le muguet, nos jeunes n'ont pas assez cueilli de fleurs de la providence vraisemblablement, mais à nouveau qu'importe les résultats, ce qui a primé c'étaient les rires, l'unité du CRC et la joie d'être tous ensemble durant la journée.

Chaque année, les anciens du club viennent à Mézin avec des tables, des chaises, et de quoi abriter les enfants pour leur préparer un barbecue.

Les parents présents se mêlent aux festivités, certains aident à servir, d'autres à installer, ou débarasser. Les plus sérieux encouragent les équipes sur le bord des terrains, pendant que les autres soutiennent les anciens en réduisant les stocks à ramener au club.

Ce sont les moins de 8 qui ont le plus brillé lors de ce tournoi en arrivant à la sixième place du classement, les autres équipes étant moins bien placées, mais cela n'a pas empêché petits et grands de se régaler lors du déjeuner, ou de monter en équipe chercher le trophée remis à chaque catégorie.

Antonin, a été appelé pour recevoir un cadeau à partager avec les éducateurs, et c'est dans les coupes qu'avec Nicolas, ils ont trinqué à l'amitié.



Mézin
1 MAI 2025

• Clap de fin

Samedi 26 avril, les cadets du CRC ont terminé leur saison sur une défaite face à une solide équipe adverse, s'inclinant 19 à 36. Un score lourd, certes, mais derrière chaque chiffre, il y a une histoire de persévérance, de travail, et surtout de jeunesse. Une saison qui n'a pas été facile, mais qui n'est pas non plus un échec.

Les garçons ont donné tout ce qu'ils avaient sur le terrain, mais parfois, ça ne suffit pas. Ils ont affronté une équipe plus expérimentée, et malgré quelques bons moments de jeu, il leur a manqué cette petite étincelle, ce petit plus qui fait toute la différence. Mais même si le score ne reflète pas tout ce qu'ils ont mis en œuvre, il est important de souligner que cette équipe a tout donné, jusqu'à la dernière minute. Ils peuvent être fiers de leur parcours.

Il est facile de se laisser décourager par un résultat comme celui-ci. Mais il faut se rappeler que ce n'est pas une fin en soi. Le rugby est un sport d'équipe, mais surtout un sport où chaque saison, chaque expérience, chaque difficulté, forge le caractère. Rien n'est jamais terminé. Au contraire, il est juste temps de tirer les leçons et de repartir de plus belle l'année prochaine.

Cette saison, bien que difficile, a permis à nos cadets de grandir, de se découvrir, de se soutenir les uns les autres dans les moments de doute. Ils ont fait face à des adversaires plus forts, à des matchs intenses, mais ont toujours trouvé la force de se relever.

Il est important de ne pas perdre de vue que les jeunes cadets n'en sont qu'à un début. La route est encore longue, et, il n'y a aucun doute : l'an prochain, ces garçons reviendront plus forts. Ils auront appris de leurs erreurs, corrigé leurs lacunes, et surtout, ils auront le soutien de leur club qui croit en eux, à chaque étape de leur parcours.

Il est parfois difficile d'accepter une défaite, mais il faut savoir qu'aucune défaite n'est perdue si l'on en tire des enseignements. L'année prochaine, avec plus d'expérience et toujours cette envie de progresser, ces jeunes auront la chance de montrer ce dont ils sont capables.





- **Sofiane Guitoune la recrue d'un jour**

L'école de rugby ayant gagné le challenge Gédimat, notre partenaire avait promis de faire venir un joueur international au club.

Quelle aubaine pour le CRC que d'inviter la star du jour pour les portes ouvertes prévues le 17 mai.

La mobilisation pour l'évènement est importante, et le club compte sur chacun d'entre vous pour venir participer à la fête. Bien entendu, il est indispensable d'être aux couleurs du club, et que les enfants aient une autorisation de droits à l'image pour l'occasion (document à demander aux éducateurs si vous ne l'avez pas).



PORTES OUVERTES AU CONFLUENT RUGBY CLUB XV



JOURNEE EXCEPTIONNELLE

STADE LOUIS JAMET

AIGUILLON

SAMEDI 17 MAI



Sofiane GUITOUNE TOP 14
joueur du international français
animera les
entraînements et
ateliers du jour
de notre école de rugby

**A PARTIR DE 10H
VENEZ NOMBREUX PROFITER
D UN MOMENT DE RUGBY
EN FAMILLE**



ÉCOLE DE RUGBY
LABELLISÉE

En avril ils ont eu un an de plus :

Paul (8 ans), et Clara (9 ans). Toute l'équipe de Pira'News vous souhaite un heureux anniversaire, et attend les bonbons (ou les chocolats) pour fêter ça...

Evènements :

- Les moins de 8, moins de 10 et moins de 12 iront à Bazas pour un tournoi privé.
- L'équipe réserve jouera son 32ème de finale de championnat de France face au stade Maubourguetois au stade municipal d'Eauze Dimanche 11 mai à 15 heures.
- Journée portes ouvertes du rugby au stade Louis Jamet d'Aiguillon à partir de 10 heures samedi 17 mai

Merci de votre fidélité au Pira'news et à la semaine prochaine pour des nouvelles à croquer!

Retrouvez le CRC XV sur les réseaux sociaux:

 : Confluent Rugby Club XV

 : crc_xv